



Verlag u. Geschäftsstelle: Halle (Saale), Burg 42-44, Fernruf 1047.

Schließung: Halle (Saale), Burg 42-44, Fernruf 1045. Spredzeit: Nur wochtags von 12 bis 1 Uhr mittags.

Sozialdemokratisches Organ für Halle und den Bezirk Merseburg.

Bezugspreis: Frei Haus monat. 1,75 RM, vierteljähr. 5,25 RM, durch die Post bezogen monat. 1,75 RM, ohne Anrechnungsgeld.

Der Leipziger Parteitag.

Die am Sonnabend durch W. L. B. vorbereitete Meldung, daß der Beginn des Leipziger Parteitages nunmehr endgültig auf den 30. November festgesetzt ist, wird uns durch eine Mitteilung der Berliner Parteileitung...

Ein Ende in Schande.

Der Zusammenbruch des verberberischen Abenteuerers der deutschen Landesherrschaft im Baltikum ist nunmehr ein vollständiger. Das diese Weisheit freiwillig zu tun sich weigerten: nach den Umständen zurückzuführen, dazu sind sie nun durch schwere militärische Niederlagen gezwungen worden.

Mitteldeutschland soll damit „beglückt“ werden?

Der P. F. wird aus Berlin gebracht: Auch der Reichsminister von Bernau, die zum Zweck reaktionärer Modifikationen, und nach für andere Zwecke nach Berlin geschickt worden sind, ist auch die in Schließung stehende Antantische Division, die unter dem Kommando...

Die Bolschewiken wollen Frieden.

London, 22. November. (W. L. B.) (Muster.) Die schließliche Gefandtschaft in London berichtet, daß nach der Konferenz in Dornpatschewitsch in London berichtet, daß nach der Konferenz in Dornpatschewitsch in London berichtet...

Die Rotkämpfer-Armee in Auflösung.

Rosenhagen, 22. Nov. (W. L. B.) Bolschewiken meldet aus Moskau: Hier ist ein Telegramm aus Moskau eingetroffen, nach dem Rotkämpfer bei Omsk eine schwere Niederlage erlitten hat. 15 Generale und 1000 Offiziere wurden gefangen genommen.

Am Herband, 22. Nov. (W. L. B.) Einer englischen Mittermeldung zufolge hat Dentin Kurst an die Bolschewiken verloren.

Sozialistische Hilfe für die Sowjettruppen.

Die schwedische linkssozialistische Partei hat dieser Tage Sammelstellen hinausgeschickt, die die Erfassung von Medikamenten, Verbandsgut und sanitären Artikeln, die der Roten Armee in Sowjetrußland zugute kommen sollen, bezwecken.

Sozialistischer Aufmarsch gegen die Reaktion.

Die Parteilung der Unabhängigen Sozialdemokratie hatte für den gestrigen Sonntag in Großer Berlin 60 Versammlungen einberufen mit der Losung: Wider die Reaktion und den Militarismus. Schon aus einem frühen Berichte des Wolffischen Bureaus geht hervor, daß sich die Versammlungen zu wichtigen Ausgebungen für die soziale Revolution gehalten.

Die internationale Arbeiterskonferenz für den Achtstundentag.

Annapolis, 22. Nov. (W. L. B.) (Muster.) Die internationale Arbeiterskonferenz. Die Frage des Acht-Stunden-tages und der 48-Stunden- und wurde heute durch einen Sonderauschuss nach einer außerordentlich lebhaften Aussprache von zwei Wochen geleitet.

Weitere Steigerung der Zuckerpreise.

Die Zuckereinkäufer haben schon wieder eine Forderung zur Erhöhung der Zuckerpreise an die Regierung gestellt. Die Regierung verlangt die Genehmigung des Preises von 60 auf 100 RM für den Berliner Rohzucker.

Amerita und der „Böllerbund“.

Im amerikanischen Senat, in dem die Isolationisten sogenannten republikanische Opposition in den Wochen im vorigen Jahre die Mehrheit erlangten hat, bemüht man sich, vor aller Welt die Spottgeburt eines Böllerbundes, die in Verfall des hiergegenüber Ansehen der Welt gebracht haben, ihrer letzten Kräfte zu entleeren und in ihrer gegenwärtigen jämmerlichen Lage zu versinken zu lassen.

Was immer heißt nach den bisher vorliegenden Nachrichten nicht ganz fest, wieviel von dem diegenen Vorbehalten des Senates, die ein hohes Maß an Unzufriedenheit mit dem Böllerbund zu zeigen, umgeben, um den Böllerbund selbst für Frankreich und England illusorisch werden zu lassen, denn die republikanische Opposition im amerikanischen Senat entwirft durch diese Vorbehalte den Böllerbund all der Vorfälle, die Frankreich und England aus ihm zu ziehen gedenken.

Ein weiterer Vorbehalt bezieht die Referierung amerikanischer Interessen nach aus, indem den Vereinigten Staaten das Recht vorbehalten wird, sich zu entscheiden, welche Fragen unter ihre eigene Rechtsprechung fallen und daß alle innerpolitische und innere Angelegenheiten berührende Fragen, wie die Arbeitsgesetzgebung, die Sozialversicherung, die Arbeitslosenversicherung, die Bekämpfung des Protruns und Sündenbundes, des Opiumhandels und vor allem der Bestimmungen des Böllerbundes nicht betreffen, den Vereinigten Staaten vorbehalten sind.









